
№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

1 小川公威 空き家対策について (1)
　 空き家バンク等の取り組みの現状と今後の方針はどのように考え
ているのか。

健康診断について (1)
　現在までの実績を踏まえ、今後はどのような方針で進めていくの
か。

(2)
　個別健診の指定医療機関を町民それぞれの生活圏も考慮し、近隣
市町の医療機関も含め指定しては如何かと考えるが、町としてはどう
考えるか。

自殺対策について (1)
　町としての取り組みの現状と今後の方針はどのように考えているの
か。

2 勝山修輔 台風１９号の水害について (1) 台風１９号の水害被害の復旧の進捗状況は。

(2)
　五分一地区の赤沢川改修に関する要望書についてどのような対応
を考えているのか。

(3) 赤沢川の増水の解決策はどのように考えているのか。

(4) 赤沢川水門の開封の自動化の解決策は出来たか。

いきいきプラザの指定管理に
ついて

(1) 指定管理業務の公募内容はどのようなものであったのか。

(2)
　指定管理業務の仕様書の内容はどのようなものか。仕様書どおり
に業務が履行されているのか。

(3) 自主事業の定義と趣旨について、どのように規定されているのか。

情報公開について (1) 情報公開の実施状況を公開しているのか。

(2) 公表はどのような方法で行っているのか。

3 鶴見典明
消防・防災体制の充実につい
て

(1)
　自主防災組織の設立について危険区域を最優先課題とすることで
有事の際の被害を最小限に抑えられると考えるが、町の考えは。

(2)
　河川事業（田川内水害軽減対策事業）について台風被害を踏まえた
整備事業を優先し進めることが望ましいと考えるが、町の考えは。

交通安全対策の充実につい
て

(1)
　上三川町通学路交通安全プログラム実施。通学路の危険個所把
握、防護柵設置について危険個所の整備事業を優先することが望ま
しいと考えるが、町の考えは。
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防犯体制の充実について (1)

　防犯の起こりにくい環境づくり、夜間の犯罪防止と通行の安全確保
のため防犯灯の設置について防犯灯のLED化を進めていただき明る
く改善しておりますが、特に通学路に関しては防犯灯の間隔が広く足
元が見えない状況にあります。　防犯灯設置事業計画の強化に取組
むことが安全確保に繋がると考えるが、町の考えは。

(2)
　道路、公園等の公共空間の見通し確保・死角の解消について、町
の取組みは。

4 篠塚啓一 子どもの貧困について (1)
　子どもの貧困の負の連鎖とは何か。またこれを断ち切るにはどうす
べきと考えているのか。

(２)
　子どもの貧困と学力との相関関係についてどのように考えているの
か。

(３)
　本町では子どもの貧困と学力との相関関係の調査を行ったことはあ
るか。

(４)
　調査を行ったことがあるならば、これまでに具体的な対策を講じてき
たのか。また講じてきたのであれば、その目標値と達成度は。

野良猫対策について (1)
　実効性のある野良猫対策としてどのようなものがあると考えるの
か。

5 田﨑幸夫 人事評価制度について (1)
　上三川町の人事評価制度においては、目的、手段が明確に文書化
されているか。

メンタルヘルスケアについて (1)
　上三川町のメンタルヘルスケアにおいては、どのような施策が行わ
れているのか。
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6 志鳥勝則 農業の振興について (1)
第７次総合計画に掲げる「基本目標３」産業・しごと・活力のまちづくり
の中で掲げている「１．農業の振興」について具体的にどのような取り
組みをしているのか。

生涯学習センターの整備計画
について

(1)
東京オリンピック終了後、景気の動向を見ながら整備するという生涯
学習センターについて、現在の町の整備計画はどのような考えなの
か。

7 神藤昭彦 交通事故防止対策について (1) 現在取り組んでいる交通事故防止活動は、どのようなものか。

(２)
　横断歩道にて、止まる上三川をPRしていたが、活動はどのような事
をされているのか。

(3)
　交差点での交通事故で歩行者が巻き込まれた事故が多く発生して
いるが、本町では巻き込まれ事故防止についてどのように考えている
のか。

(4)
　高齢者の運転免許証返納状況は。また、運転免許証を自主返納し
た方は、デマンド交通の回数券交付申請をされているのか。申請者
の割合は。

(5)
　高齢者の運転能力を維持改善することが必要と考えるが、どのよう
に考えているのか。
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(6)
　事故防止の有効な手段の一つである自動ブレーキ機能を搭載した
車両購入、後付けできる踏み間違い加速制御システム等に対しての
補助の考えは有るのか。

特殊詐欺被害防止について (1) 町内での被害の状況は。

(2) 未然に防ぐ為にどのような啓発活動を実施しているのか。

(3) 特殊詐欺撃退機の貸し出し状況は。また、撃退機の効果は。

8 稲川　洋
自治会長の負担軽減につい
て

(1)
　自治会長の行政事務連絡員としての負担軽減についてどのような
対策を考えているか。

町民に対する接遇の向上につ
いて

(1) 窓口等担当者の研修をどのように行っているか。

(２) 窓口対応等の苦情の件数と、その対応は。

(３) 町民応対時の苦情削減についてどのような対策を考えているか。

町内河川による水害防止策に
ついて

(1) 上蒲生地内までの武名瀬川改修事業の完了時期は。

(２)
　武名瀬川上流部、宇都宮市との市町界付近の改修について町はど
のような考えを持っているか。

9 海老原友子 SDGｓへの対応について (1)
　本町に於いてどの様な対策に取り入れているか、又は今後取り入
れていくのか。

子育て支援について (1) 制服リサイクル（制服バンク）を本町で取り上げる考えはあるか。

障がい者支援について (1) 窓口等に手話通訳者を月に１、２回配置する考えはあるか。

教育対策について (1) 政府が進めるGIGAスクール構想に対して本町の考えは。

コロナウィルス対策について (1)
　本町におけるコロナウィルス対策において、町民の不安にどの様に
対応しているか。

10 田村　稔 令和２年度予算編成 (1)
　令和２年度予算（教育・福祉・商工・水害対策・農林水産業等・新規
事業等）

昨年の水害対策 (1)
　令和元年、特に田川流域住民・町中心地高齢者住民に対する避難
指示等、並びに避難所案内・設営、マニュアル等改善と今後の対策
は。



経済活性化地球温暖化 (1) 電気自動車購入町民を助成する考えは。（１台２０万円）

介護人材育成確保対策 (1) 介護福祉資格受験料を助成する考えは。（町内在住者）

COVID－１９対策 (1)
　コロナウィルスに対する、町民への正しい周知・リスク等広報等対策
は。

小・中教育施設整備 (1) 小・中学校体育館にエアコン設置の考えは。

義務教育学力向上対策 (1)
　文部科学省新学習指導要領小学校令和２年度、中学校令和３年度
から実施。本町の取り組みは。

「GIGAスクール」構想 (1)
　「GIGAスクール」構想について、本町の現況と今後の取り組みにつ
いて。

地方創生交付金 (1)
　国の地方創生交付金約１６００億円。本町の現況と今後の取り組み
は。


